

Maestros de la construcción culminaron curso de profesionalización de oficios impulsado por la CChC Maule, INACAP y empresas socias



Doce trabajadores del sector construcción finalizaron esta semana el programa “Carpintero Profesional de Terminaciones en Obra”, una iniciativa impulsada por la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Maule, el Consejo Productivo de INACAP Talca-Curicó y empresas socias, cuyo objetivo fue profesionalizar y revalorizar los oficios del rubro.

Este programa, fruto de la alianza entre el mundo

académico y el sector productivo, buscó responder a las necesidades reales de la industria, entregando formación pertinente y fortaleciendo el desarrollo integral de los participantes.

Durante 113 horas de capacitación, los maestros profundizaron sus conocimientos en ejecución de obras, seguridad laboral, autocuidado y liderazgo. Además, adquirieron herramientas para certificar sus compe-

tencias, contribuyendo a elevar la calidad y el estándar de su trabajo.

La participación activa de las empresas socias de la CChC Maule fue clave para el éxito de esta iniciativa, consolidando un modelo colaborativo que une la experiencia académica con las demandas y desafíos del sector.

Voces que inspiran

Mario Iturra, de Constructora Malpo, destacó el valor de la oportunidad recibida: “Era un desafío grande para nosotros. Tuve el apoyo de todos mis compañeros y profesores, y hoy estamos llegando al final agradeciendo a todos quienes hicieron posible este curso. A lo mejor era uno de los que menos sabía, y llegar a esta instancia es algo tremendamente grande. Esto es progreso, material y personal”.

Mauricio Méndez, de Constructora Digua, expresó la mezcla de emociones que deja esta etapa: “Al comienzo fue difícil, pero luego uno toma ritmo, se afiata con los compañeros y con los profesores, hasta llegar a este día que ha sido un tremendo desafío y muy bueno. Hay sentimientos encontrados: la satisfacción de culminar y las ganas de seguir aprendiendo”.

Por su parte, Hernán Calderón, facilitador del curso “Liderazgo para carpinteros”, resaltó la motivación del grupo: “Estoy muy contento y satisfecho del equipo que se formó, con muchas ganas de aprender. Hay un gran apetito por seguir creciendo y entregar en sus empresas todo lo que se aprendió en estas capacitaciones”.

En esta línea, Marcelo Valdívía, vicerrector de INACAP

Curicó, valoró el impacto humano de la formación: “Escuchar a los trabajadores con la emoción con la que hablaban, agradecidos por el grupo humano que construyeron, le da un valor multiplicado a esta experiencia. Felicito a todos por llegar a esta etapa final y agradezco a la CChC Maule por permitirnos trabajar juntos en transformar la vida de los trabajadores”.

Patricio Gómez, presidente de la CChC Maule, subrayó el compromiso gremial con la formación: “La formación es clave para el desarrollo de las empresas y sus trabajadores, y es parte del compromiso social de nuestro gremio. Me satisface escuchar el orgullo de los participantes, no solo por lo aprendido, sino también por la oportunidad de compartir, colaborar y crecer junto a sus pares”.